



communiqué

Date Le 8 avril 1989

N^o 079

Pour publication

LE CANADA SALUE L'ACCORD INTERVENU DANS LES NÉGOCIATIONS COMMERCIALES À GENÈVE

OTTAWA -- Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a salué aujourd'hui l'issue positive des négociations commerciales internationales tenues cette semaine à Genève. En conséquence, l'examen à mi-parcours des Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round, qui s'est engagé à la réunion ministérielle du GATT à Montréal en décembre dernier, s'est terminé de façon réussie.

Selon le Ministre, "Les entretiens dans le contexte du GATT peuvent maintenant s'attaquer aux questions de fond, et de fixer pour échéancier la fin de 1990. Ce progrès décisif permettra d'examiner le dossier de l'agriculture comme il n'a jamais été possible de le faire dans le contexte du GATT, tout comme il aura un impact sur l'amélioration de l'accès aux marchés en ce qui concerne les ressources et les produits manufacturés, ainsi que le commerce des services."

Parmi les principales mesures retenues par les participants à la réunion de Genève, on compte l'établissement d'un cadre de négociation qui facilite la libéralisation du commerce international des produits agricoles, et la réduction progressive des mesures de soutien qui faussent les échanges. M. Crosbie a ajouté que "le cadre de réforme du commerce agricole adopté à Genève doit mener à la mise en place d'un système à la fois équitable et conforme à la logique du marché, dont les règles du jeu s'appliqueraient au même titre à tous les pays commerçants."

.../2